

Fecha 04.10.2022	Sección Nación	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

MORENA NIEGA CARTA ABIERTA A EMPRESARIOS; PAN VE FRACASO

Alertan riesgos sanitarios de plan contra la inflación

Disputa. UNTA acusa que de nada servirá impedir exportaciones si en el país hay escasez de granos

JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR

Ante el anuncio del nuevo plan anti-inflación del presidente Andrés Manuel López Obrador, legisladores de Morena advirtieron que no significa que habrá carta abierta hacia los empresarios; mientras que la oposición señaló el fracaso al que está destinado el nuevo proyecto y advirtió riesgos debido a la licencia que exime a los empresarios de trámites sanitarios.

El diputado Éctor Ramírez Barba (PAN) alertó que la intención del Gobierno federal de suprimir los permisos sanitarios a importaciones de productos alimenticios como parte de su estrategia anti inflacionaria es “muy peligrosa”.

“Es un tema muy peligroso porque la autoridad sanitaria no puede, por un decreto, incumplir con las condiciones de seguridad, me parece demasiado riesgoso hacer eso”.

Cuestionó si, por ejemplo, Estados Unidos aceptaría que todo el aguacate que se le envía desde México llegue sin ser examinado, lo que equivaldría a que declina su capacidad para verificar que los alimentos que consume su población sean seguros.

Ramírez Barba añadió que se tendrá que aclarar qué pasará con los productos provenientes de plantas transgénicas, si ya el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) se ha manifestado en contra de la introducción de estas variedades.

“Y en caso de los cárnicos, ¿van a traer reses de Sudamérica con clembuterol?, ¿qué hará Sagarpa, qué hará la Cofepris cuando sea para consumo humano?”, alertó el legislador.

Por su parte, el líder de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) Álvaro López, aseveró que las acciones anunciadas no detendrán la inflación.

“El gran fracaso de la política agroalimentaria del actual gobierno es la autosuficiencia alimentaria; redujeron presupuesto al campo, cancelaron varios programas que servían para fomentar la producción y la productividad y México se ha convertido en el gran importador de alimentos”.

Aseguró que de nada servirá impedir las exportaciones de maíz y frijol, pues el país está en déficit en éstos y otros granos como el arroz y la soya.

MEDIDAS TEMPORALES

En el Senado, legisladores de Morena aseguran que las medidas anunciadas por el Presidente para evitar escasez de alimentos son temporales y no representan una carta en blanco

a los empresarios; mientras la bancada del PAN acusó el fracaso de la política para detener la inflación.

“No son medidas fáciles que debe tomar un gobierno pero son necesarias en un momento difícil que está viviendo el mundo de escasez de alimentos”, declaró en entrevista la senadora de Morena e integrante de la Comisión de Agricultura y Ganadería, Nancy Sánchez.

Reconoció que si bien no se informó sobre la temporalidad exacta de las nuevas medidas adoptadas por el Ejecutivo federal, estas no serán permanentes.

“La temporalidad exacta no la dieron pero no es permanente, no es una carta abierta, un cheque en blanco para de aquí a que termine el sexenio; esto se estará revisando constantemente como debe de ser, pero creo que es una medida adecuada y apropiada por el momento”, declaró Nancy Sánchez.

Al respecto, el coordinador de los senadores del PAN, Julén Rementería, consideró que las acciones para frenar la inflación aplicadas por el gobierno del presidente López Obrador, han sido un rotundo fracaso.

Alertó que los mexicanos “deben prepararse para el aumento de precios que habrá a fin de año, pues, aunque Morena diga lo contrario, no se ve para cuando baje la inflación que está afectando a todas las familias”.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
 \$ 49833.00
 Tam: 339 cm2

Fecha 04.10.2022	Sección Nación	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

POSICIONAMIENTOS

●● El Gobierno federal ha hecho un gran esfuerzo (...) no solamente por lo que hace a la canasta básica, sino todas las medidas que permite que disminuyan los costos y así garantizar el abasto”

IGNACIO MIER

Coordinador de Morena en Cámara baja



●● Los analistas que estudian estos temas, no hay uno que diga que esto haya tocado techo o que va a empezar a bajar, más bien los pronósticos es de mantenerse en los récords que hoy tenemos”

JULÉN REMENTERÍA

Coordinador del PAN en Senado